

## Consumer Reports: Audi ist die beste Automarke

**Das einflussreiche amerikanische Magazin „Consumer Reports“ hat Audi in einer umfangreichen Studie als „beste Automarke 2016“ ermittelt. Auf Platz zwei kommt Subaru, Rang drei belegt Lexus. Die Auswertung erfolgte in vier verschiedenen Kategorien: Straßentest, Zuverlässigkeit, Kundenzufriedenheit und Sicherheit. Hier flossen die Daten vom Insurance Institute for Highway Safety und der National Highway Traffic Safety Administration ein. Bei den Testfahrten wurden pro Modell mindestens 2000 Meilen (ca. 3600 Kilometer) zurückgelegt. Die Kategorie Kundenzufriedenheit berücksichtigte die Erfahrungen von über 230 000 Autofahrern, im Bereich Zuverlässigkeit wurden die Daten von rund 740 000 Automobilen bis zu einem Alter von 15 Jahren ausgewertet.**

Die Organisation Consumer Reports testet, bewertet und vergleicht Produkte in den USA aus dem täglichen Leben und stellt die Ergebnisse in einem monatlich erscheinenden Magazin vor. Die Ergebnisse der Untersuchung „Which brands make the best cars?“ (Welche Marke baut die besten Autos?) wurden vorab online veröffentlicht. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Audi A6.

---